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Eufórbia - A Árvore Venenosa 
 
 
Menos a fruta da árvore que fica no meio do jardim. Deus nos disse que não 
devemos comer dessa fruta, nem tocar nela. Se fizermos isso, morreremos. 
Gênesis 3:3. 
 
 

É possível que você já tenha ouvido falar de plantas venenosas tais 
como hera venenosa, o carvalho venenoso e a sumagreira, mas essas 
plantas, arbustos e árvores causam apenas incômoda irritação na pele. 
Talvez você também conheça O arbusto oleandro, que é mortalmente 
venenoso. 

Há várias árvores na África, todas elas da família da eufórbia, que não 
apenas são mortalmente venenosas, mas podem igualmente causar dor 
insuportável. Os nativos usam a seiva da eufórbia para fazer veneno para 
peixes e para a ponta de suas flechas de caça. 

Um colecionador de plantas e animais na África descobriu quão 
dolorosa e perigosa é a árvore venenosa quando tentou transplantar várias 
delas para seu quintal. Bem, não tenho idéia por que ele queria plantar 
árvores venenosas em seu quintal, mas ele o fez. Talvez quisesse árvores 
em seu quintal das quais tivesse de manter distância, como Adão e Eva 
tinham no Jardim. De qualquer forma, ele estava a uns cinco minutos longe 
de casa cortando galhos da árvore para fazer estacas. Uma ou duas gotinhas 
da seiva da árvore venenosa espirraram em seu olho direito. Assim que 
sentiu o líquido no olho, foi para casa. Quando chegou, seu olho já estava 
bastante dolorido e não muito depois latejava de terrível dor, o nariz 
escorria e a temperatura elevou-se para 40°C. Lavou o olho com água, ácido 
bórico e então com água de sal, mas sentiu pouco alívio. Depois de duas 
horas sua temperatura voltou ao normal, mas levou quase uma semana até 
que o homem pudesse outra vez ver normalmente com aquele olho. 

Quando Eva encontrou a árvore venenosa do Éden, não sofreu dor 
imediata. Aliás, de início ela achou que havia descoberto o segredo dos 
deuses. Então o veneno do pecado começou a se evidenciar. Se Jesus não 
tivesse interferido imediatamente e providenciado um plano de salvação, 
não estaríamos aqui.  

 


